AIA 足立インターナショナルアカ示ミー



NEWSUETIER

2018 November

NPO AIA

TEL. 03-5888-5206 FAX 03-5888-5216 http://www.aia-migrantschool.org

田植えに行きました

June 3, 2018

毎年恒例、群馬県板倉町へフードバンクさん主催の 田植えに8名で参加しました。雲一つない晴天に恵 まれ、気持ちいい風を感じながら田植えを体験しま した。初めて田んぼに入る子どももいて、勇気を振 り絞って第一歩を踏み出そうと頑張っていました。 田んぼに入らない子どもは、カレー作りに参加し一 生懸命みんなの昼食のために働いてくれました。労 働の後のカレーは格別でした。昼食後、子どもたち は、虫を捕まえたり、木になっている梅を集めたり して過ごしました。都会では感じられない清々しさ を感じる一日でした。



サマースクール

July 23-26, 2018

学校も夏休みとなり、サマースクールを行いました。 子どもたちは、学校で出された宿題を早めに終わら せてしまおうと頑張って勉強していました。最終日 には、ボランティアの方の指導のもと光の実験を行 いました。光が様々な色に分かれて虹色になり、子 どもたちも大喜びでした。実験後は、みんなで楽し くカレーを食べました。心も体も頭も満たされて、 充実した日々でした。



稲刈りに行きました

October 7, 2018

六月に植えた稲を刈りに、今回もフードバンクさん 主催の稲刈りに参加してきました。今回二回目の参 加になった子どもは、もう慣れた手つきで鎌で稲を 刈っていました。ぬかるみに足を取られ、転びそう になりながらも、頑張って刈りました。人手で三分 の一を刈り終えた後は、稲刈り機で残りを刈りまし た。稲刈り機が残りの三分の二を一瞬にして刈って しまうのを見て、文明の利器がもたらした効率化を 強く感じました。昼食後は、遊んだり、ぼんやりと景 色を眺めたりしながら時間を過ごしました。収穫の 喜びを味わえた一日でした。



遠足で上野動物園に行きました

October 21, 2018

今年の遠足は、上野動物園に行きました。上野動物 園と言えばパンダですが、100 分待ちということで あきらめ他の動物を見ました。しかし、今話題のニ シゴリラの赤ちゃんを見ることができました。母親 の背中に一生懸命捕まっている姿に子どもも大人も 見入ってしまいました。大きい動物から小さい動物 まで、本当に多種多様な生き物がいることを感じら れました。

